

Peso cae tras recorte de Fitch a la nota de México; dólar, en 24.21 unidades

Hoy el peso se ubica como la segunda divisa que más se deprecia frente al dólar entre sus principales cruces. Durante el overnight, el par escaló hasta un techo de 24.4312 unidades.

[José Antonio Rivera](#)

El **peso mexicano** opera con pérdidas contra el dólar este jueves. El **tipo de cambio** se ubica en 24.2173 unidades por billete verde. Contra su cierre oficial de 23.9860 pesos por dólar ayer, la moneda mexicana retrocede 23.13 centavos en la jornada, equivalentes a -0.96 por ciento.

Hoy el peso se ubica como la segunda divisa que más se deprecia frente al dólar entre sus principales cruces. Durante el overnight, el par escaló hasta un techo de 24.4312 unidades por dólar. Una noticia que complica el panorama de la economía local es la principal presión.

Decisión de Fitch

Ayer por la tarde, la agencia calificadora Fitch Ratings anunció un [recorte para la calificación de la deuda soberana de México](#). El movimiento dejó la nota en BBB-, con perspectiva estable, luego de que en marzo cambió de BBB+ a BBB. México puede perder el grado de inversión.

Fitch espera que la deuda pública como proporción del Producto Interno Bruto (PIB) incremente por arriba de 50% como consecuencia de una recesión severa. Afirma que el deteriorado ambiente de negocios impedirá la recuperación en la segunda mitad de 2020.

Riesgo para el tipo de cambio

La calificadora Moody's es la única que no ha recortado la calificación crediticia de México, que se ubica en A3 (cuatro escalones arriba del grado de inversión, con perspectiva negativa). Pero "el mercado empieza a descontar un ajuste a la baja", afirman analistas de Banco Base.

"El mayor riesgo de que Moody's recorte la calificación crediticia es que lo haga a la par de un recorte en la nota de Pemex, que se situaría en un grado especulativo. Esto propiciaría una mayor salida de capitales de México y presiones al alza en el tipo de cambio", afirma.

Petróleo y dólar

A las presiones sobre el peso por el recorte a la calificación crediticia del país se suma el precio del petróleo, que se mantiene por debajo de 19 dólares por barril para la mezcla estadounidense West Texas Intermediate (WTI). Los recortes de producción de la OPEP+ no se hacen notar.

El Índice Dólar (DXY), que mide la fortaleza de la divisa estadounidense frente a una canasta conformada por seis monedas de referencia, sube 0.24% hasta un nivel de 99.70 unidades. Se mantiene como un refugio en medio del nerviosismo por el impacto económico del coronavirus.